

der del Compañero Khuim que abandonó el local dependiendo la Vanguardia en tal estado.

Rosacez. Censura el Presidente de la Asamblea que en vez de dar un voto de censura al compañero Khuim aun le nombra redactor del periódico, lo cual demuestra que los compañeros se dan cuenta de lo que han echo por lo cual se retira.

No habiendo otros asuntos que tratar se levanta la sesión dando las 10 p.m. —

R Patrón

17 de Mayo

En Buenos Aires Capital de la República Argentina, reunidos en mayor los miembros del Centro Socialista Chico en su local Europa 1971, siendo las 8½ p.m. se declara abierta la sesión actuando como secretario el compañero Patrón. Se nombra para presidir el acto al compañero Lebron.

Se da lectura de la renuncia presentada por el compañero Eduardo García del cargo de delegado al Comité Central por tenerse que ausentar de la Capital: puesto a votación fue aceptada.

El compañero Abad propone que se trate con preferencia los asuntos de mayor importancia. Patrón informa que la Vanguardia, según manifestaciones echo por el compañero Khuim se halla en condiciones de no poder aparecer por falta de recurso: lo cual pone en conocimiento de la asamblea a fin de que se tomen las medidas que se juzguen más oportuna.

Abad. Juzga conveniente resolver este punto, pero dejando completamente a un lado los hechos pasados.

El compañero Lebron, dice que lo más práctico sería nombrar un administrador, idea que cuenta con el apoyo de varios compañeros los cuales están de acuerdo en poner para dicho cargo al Compañero Patrón con un sueldo de cien pesos.

Píñero. Aprueba la moción del Compañero Lebron y cree conveniente que sin pérdida de tiempo se nombre un compañero con facultades extraordinarias para reorganizar la administración del periódico.

Abad. Manifiesta estar de acuerdo con que se nombre Administrador a un compañero, pero que una vez reorganizada la administración que la asamblea nombre la comisión administrativa que había sido aprobada en la asamblea anterior.

Lebron propone que se le asigne un sueldo de cien pesos al compañero que se nombre de administrador.

Roqueta. Pregunta: ¿Cómo es posible que no dando la suscripción del periódico para que este salga con regularidad, como es posible que se pague \$100 a un administrador.

Barranco. Llama la atención de los compañeros que en la Asamblea anterior quedó resuelto nombrar una comisión de administración, y que eso es lo que hay que hacer.

& Garcia. Apoya en todas sus partes a los compañeros Lebron y Garcia

Rosauz. Censura a el comité, el cual no tuvo a tiempo en conocimiento de todos los compañeros la verdadera situación de la marcha del periódico

Potau. - Propone que se inicie una suscripción voluntaria a fin de que aparezca el próximo número.

Abad. Propone que se ceda el periódico a algún compañero, a condición que este se sujete a una comisión de redacción.

Khium. Informa que el periódico no peligra, pues aun hay recibos a cobrar y otros a extender, que lo mas conveniente sería hacer economías, e imitar el ejemplo de varios compañeros que no solo llevan los periódicos a varios compañeros a sus propios domicilios, sino que se encargan de su entrega.

Pizza. Propone que se haga la cobranza por varios compañeros.

Píñero. Hace moción previa para que se ponga a votación si se nombra administrador rentado.

Salomé. Propone que todos los suscriptores se suscriban con una cuota extra, de lo tanto.

Rosauz. Cree que la Comisión Administrativa debiera calcular los gastos y no pedir en todas las asambleas dinero a los compañeros.

Puesta a votación, la moción previa del compañero Píñero, queda aprobado el nombramiento de un administrador rentado.

Abad. Propone que antes de votar se conceder la palabra a los que la han solicitado con anterioridad.
(Quedó aprobado)

Puesta a votación cuál debe ser el sueldo que debe fijarse al ex Administrador, el compañero

Abad. propone que antes de votar quien deba ser el administrador, sea elegido por medio de voto secreto.
Píñero, propone que sea elección nominal
Barranco. Observa que la carta orgánica del Centro Socia lista Chiv. que los nombramientos sean hechos por medio de elección secreta (quedó aprobado proceder en ese sentido)

Se nombran para la comisión de escritorios a los compañeros, Abad, Canavessio y Barranco. Despues de un cuarto intermedio se procedió al escrutinio dando el siguiente resultado: para Administrador nombrado al compañero Adrián Patoni y para delegado en reemplazo de & Garcia el comp. Antonino Píñero quien renunció, pero como la asamblea insiste en que acepte, queda en dicho puesto.

Patoni declara que al aceptar el puesto de Administrador lo hace creyendo hacer un sacrificio, pero que entregara ese puesto una vez reorganizada la administración. Renuncia con este motivo los cargos de delegados al Comité Central, Secretario General del Centro y miembro de la redacción del periódico. (Se aceptaron dichos cargo.)

Abad propone que se nombre una comisión para que se apersone al compañero Russo a fin de que este dea las causas del porque se ha retirado del Centro y de la redacción del periódico.
Queda aprobado que sea el compañero Píñero quien viaje al compañero Russo.

Puesta a votación el nombramiento de los miembros de redacción, resultaron electos los comp. Canavessio y Khium. Secretario General, resultó nombrado Canavessio revisador de cuenta Roqueta

Quedan nombrados los compañeros Lebron y Patoni para ocupar un nuevo local.

Abad. Propone un voto de confianza en vista del proce-